



コロナウィルスによる非常事態宣言は 5 月 6 日で終わる予定であったが 5 月末まで延期になってしまった。仕方がないので毎日多摩川散歩が続いている。最近はずがに飽きてきたのでスマホで音楽を聴きながら歩いている。残念ながらスマホに取り込んだCDはチャイコフスキー、ラフマニノフ、モーツァルト、越路吹雪 を 1 枚ずつ変換ソフトにかけたら“無料アプリはこれまで”ということで、それ以上は拒否されてしまった。

連休が終わったら、河原で散歩をする人、ウォーキングをする人、ジョギングをする人が少なくなった。やはりいつまでも休業という訳にはいかなくて仕事に行く人が増えたのである。テレビなどでも、非常事態からの出口を探る報道が増えてきた。

日本という国は文明先進国と思っていたが、PCR検査の不備には困惑を覚えた。韓国の素早い対応に比べるとみっともないくらいだ。縦割り行政の悪弊が原因ではないかと私は思っている。

T:Tipne	C:自転車		なし:ウォーキング		R;雨
4月	歩数	種類	5月	歩数	種類
1日	14,487	T	1日	17,401	
2日	11,336	T	2日	17,303	
3日	2,481	C	3日	15,372	
4日	1,344	C	4日	39	R
5日	16,394		5日	17,104	
6日	11,546	T	6日	2	R
7日	11,905	T	7日	14,959	
8日	17,010		8日	17,300	
9日	15,342		9日		
10日	1,526	C	10日		
11日	15,212		11日		
12日	17,655		12日		
13日	9	R	13日		
14日	2,102	W	14日		
15日	18,124		15日		
16日	17,204		16日		
17日	17,638		17日		
18日	0	R	18日		
19日	16,770		19日		
20日	6	R	20日		
21日	18,071		21日		
22日	16,119		22日		
23日	18,795		23日		
24日	944	C	24日		
25日	16,832		25日		
26日	17,027		26日		
27日	2,417	C	27日		
28日	11,747		28日		
29日	17,177		29日		
30日	16,127		30日		
			31日		